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B'90/D|E GRÜNEN - Fraktion im Rat der Stadt v\hltrop Frank Vonnahme
Krusenhof 117

An die Vorsitzende des StaWi, 45731Waltrop
Kirsten Beughold und
den Bürgermeister der Stadt Waltrop, frankvonnahme@googlemail.com

Marcel Mittelbach

Vr/laltrop, 21 .06.2021

Antrag zur ,Einbindung der Planung ernes Bahnhofs bei der Rünftigen Nachnutzung des
Befnebssfandortes Langendoffs an der Bahnhofstraße der Sfadf Waltrop"

Sehr geehrte Frau Beughold,
sehr geehrter Herr Mittelbach,

für die nächste Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und \Mrtschaft am 29.06.2021 bitte
ich Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu setzen:

DerAusschuss für Stadtentwicklung und Wrtschaft möge entsprechend $ 16 der Geschäftsordnung
für den Rat und dieAusschüsse dei Stadt Waltrop in Erweiterung/Anderung zu TOP 2 beschließen:

Die Stadt Waltrop veranlasst eine Machbarkeitsstudie, inwieweit der Bau eines neuen Bahnhofs in
die Nachnutzung des Betriebsstandortes Langendorfs an der Bahnhofstraße der Stadt Waltrop
erfolgen kann.

Begründung:

Bei den bisherigen Prüfungen zurAktivierung des alten Waltroper Bahnhofs wurde bisher immer auf
die problematischen Eigentums- und Platzverhältnisse verwiesen, die eine neue lnbetriebnahme
des Bahnhofs nahezu unmöglich erscheinen lassen.

Durch das Freiwerden des ehemaligen Werksgeländes der Fa. Langendorf an der Bahnhofstraße,
besteht nun die EINMALIGE Chance in Stadtnähe einen neuen Bahnhof für Waltrop zu planen,

Diese Möglichkeit, die sich aus unserer Sicht kein zweites Mal bietet, sollte an dieser Stelle
wahrgenommen werden.

Mittel- bis langfristig ist eine Verkehrswende ohne die Verbesserung der schienengebundenen
I nfrastruktur nicht machbar.

Mit freundlichen Grüßen

Marc-Peter Selzer
Fraktionsvorsitzender

4fu
Ratsmitglied


